

PRESSEMITTEILUNG

Das tanzhaus nrw verabschiedet sich von Bettina Masuch

Am 30. Juni wird Bettina Masuch das tanzhaus nrw nach acht Jahren Intendanz verlassen. Seit 2014 leitete sie die Geschicke des Hauses, das sich in dieser Zeit zu einer hochgeachteten Kulturinstitution entwickelt hat und sich durch die Nähe zu seinen Besucher*innen und Tanzschaffenden auszeichnet.

Die Etablierung des tanzhaus nrw als Ort, an dem die brennenden Fragen der Zeit künstlerisch verhandelt werden: Dieses Anliegen setzte Masuch sowohl auf inhaltlicher als auch institutioneller Ebene konsequent um. Neben der Realisierung bedeutender internationaler Gastspiele und der Förderung erfolgreicher Produktionen blickt die scheidende Intendantin auf weitere maßgebliche Erfolge. Unter ihrer Leitung wurde das Haus etwa mit dem Theaterpreis des Bundes und dem Ideenpreis der Heinrich-Böll-Stiftung NRW für zivilgesellschaftliches Engagement ausgezeichnet. Seit 2016 ist es Teil des Bündnisses internationaler Produktionshäuser, einem von der Beauftragten der Bundesregierung für Kultur und Medien geförderten Netzwerk. Zudem hat sich Masuchs Konzept der „Factory Artists“ als große Chance für internationale und regionale Tanzschaffende entwickelt. Hiermit avancierte das tanzhaus nrw zur konstanten Anlaufstelle und zum Ort intensiven Austauschs für diverse Künstler*innen. Nicht zuletzt stieß Masuch die bauliche Erweiterung des tanzhaus nrw an, die im Frühjahr 2023 beginnen und mehr Räumlichkeiten für Künstler*innen und Mitarbeitende bieten wird.

Vom Düsseldorfer Publikum hat sich Bettina Masuch bereits im März mit dem *Factory Finale* verabschiedet, das alle neun Factory Artists des Hauses innerhalb eines Monats auf die Bühne einlud. Das im Frühjahr erschienene Arbeitsbuch GEGENWART CHOREOGRAFIEREN dokumentiert die Entwicklungen zwischen 2014 und 2022, die unter der Leitung von Bettina Masuch entstanden und am tanzhaus nrw umgesetzt wurden.

Masuch bedankt sich bei ihren Mitarbeiter*innen und Kolleg*innen für die vertrauensvolle Zusammenarbeit. Die kontinuierliche Unterstützung der Förderer des tanzhaus nrw, dem Ministerium für Kultur und Wissenschaft des Landes Nordrhein-Westfalen, der Stadt Düsseldorf sowie der Kunststiftung NRW, habe sie außerdem stets geschätzt. Gelungene Kooperationen mit Düsseldorfer Partnerinstitutionen, besonders dem Ballett am Rhein, dem Forum Freies Theater und der Diakonie haben die Reichweite des tanzhaus nrw als Organisation kultureller und zivilgesellschaftlicher Teilhabe in Düsseldorf besonders gestärkt. „Es war eine tolle, bewegte Zeit, in der wir viel erreicht haben. Dafür bin ich sehr dankbar“, so Masuch.

Im Herbst 2022 wird Bettina Masuch die Künstlerische Leitung des Festspielhaus St. Pölten in Österreich übernehmen. Das tanzhaus nrw und sein Team bedankt sich für die gemeinsame Zeit, die von Masuchs zugewandtem und empathischen Führungsstil geprägt war und wünscht ihr einen guten Start in St. Pölten. Im Juli wird Masuchs Nachfolgerin Ingrida Gerbutavičiūtė die neue Intendanz am tanzhaus nrw antreten.



Düsseldorf, 14.06.2022

tanzhaus nrw e.V.
Erkrather Str. 30
D-40233 Düsseldorf
Tel + 49 (0)211 17 270-0
Fax + 49 (0)211 17 270-18
www.tanzhaus-nrw.de
info@tanzhaus-nrw.de

Dr. Verena Anker
Ltg. Presse- und ÖA
Tel. 0211 17270 50
vanker@tanzhaus-nrw.de

Stadtparkasse Düsseldorf
IBAN: DE11 3005 0110 0044 0147 36
BIC: DUSSEDDXXX
Steuernr.: 133/5910/2771

Vereinsvorsitz: Dr. Johannes Kurschildgen
Intendanz: Bettina Masuch

Das tanzhaus nrw wird gefördert durch die
Landeshauptstadt Düsseldorf und das
Ministerium für Kultur und Wissenschaft des
Landes NRW.



Landeshauptstadt
Düsseldorf

Ministerium für
Kultur und Wissenschaft
des Landes Nordrhein-Westfalen

